

M. AHMED ESMAT ABDEL MEGUID
VICE-PREMIER MINISTRE ET MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
DE LA RÉPUBLIQUE D'ÉGYPTÉ

M. Ahmed Esmat Abdel Meguid est ministre des Affaires étrangères depuis juillet 1984 et vice-premier ministre depuis septembre 1985 sous plusieurs gouvernements.

Né à Alexandrie en 1923, il est diplomate de carrière. Il a fait des études universitaires au Caire et à la Sorbonne, et parle trois langues couramment : l'arabe, le français et l'anglais.

Arrivé au ministère des Affaires étrangères en 1950, il a participé à de nombreuses négociations importantes. Il a été membre de la délégation qui a négocié le retrait des Britanniques du canal de Suez. Il a également participé aux pourparlers avec le Royaume-Uni et la France après la crise de Suez. Il est responsable de la première série de négociations pour la signature du traité de paix avec Israël. Il a aussi été représentant permanent de l'Égypte aux Nations Unies pendant plus de dix ans et occupé plusieurs postes au gouvernement avant de devenir ministre des Affaires étrangères.

Le ministre Abdel Meguid a accueilli M. Clark lors de son dernier voyage en Égypte, en novembre 1990.